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市民の防災意識につ
いて

平常時であっても道路に樹木の枝葉が大きくはみ出し
ていたり、覆いかぶさっているような状況の箇所が多く
ある。発災時に支障になったり被害の元になる可能性が
非常に高いと予想される。このような状況に対する対策
について。

市　　長
関係部長

発生した被害についての検証、また同じことが起こら
ないようにするための対策はできているのか。

現在市民から寄せられている防災についての要望はど
のようなものがあるのか。

台風１９号に対しての情報提供、避難情報の発令など
はよくできたと感じる。その成果として今まで以上に避
難をされる方が多かったと思う。この避難状況について
の分析と見解について。

千葉県では倒木が送電線に大きな被害を与え、大規模
でまた長期にわたる停電を発生させた。当市において倒
木による送電線への影響についての把握と対策につい
て。
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　少なからずとも実際に発生した被害の内容について。

洪水被害が想定されている地域内に有害物質を扱って
いる工場等はあるのか。また有害物質を扱う工場等で浸
水に対して有害物質の流出を防ぐ対策はできているの
か。

今後、市民が災害を｢我がこと｣と考え行動するように
していくためには毎回同じ訓練をするだけでなく、災害
後に被害状況と避難状況をしっかりと周知することが必
要であり、それと同時にさらなる注意喚起や避難の啓発
を行う必要性を感じるがいかがか。

台風１９号による当市における被害についての想定は
どのようなものであったか。また想定に対しての対策は
万全であったか見解を伺う。

台風１５号及び１９号で千葉県や長野県などでは強風や豪
雨により甚大な被害が発生した。当市においては幸運にも大
きな被害は発生しなかったが、他地域での被害から学ぶこと
も多くあったと感じる。

当市において災害時に道路の寸断等により孤立状態に
なる可能性のある地域はあるのか。あるとすれば孤立状
態になったときの支援のための対策はできているのか。
またヘリポートとなる場所の設定はできているのか。

災害発生・被害拡大
の可能性の排除につい
て

近年記録的なと言う言葉で表される気象現象が頻繁に起き
ている。過去の概念にとらわれず、危機が到来する前に予想
以上の対策をしておくことが市民の安全を守る最善の手法だ
と考える。
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発災時もしくは災害の起こる可能性のある危機が迫ってい
る場合、多くの方が避難所に避難される。今回の台風１９号
のような一時的で予防的な避難であっても身体の不自由な
方、もしくは災害時要援護者である方にとっては大変なこと
であると感じる。

避難所のバリアフリー化の必要性を強く感じるがいか
がか。

災害避難所のあり方
について
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避難所のトイレは洋式であることが必要と考える。現
在の避難所のトイレの状況はいかがか。

身体の不自由な方、もしくは災害時要援護者である方
が避難所に単独で援護者なしに一時的に避難して来られ
た時、そのような方が介助を必要とした場合の想定はで
きているのか。

避難所に担架・車イスの常備が必要と考えるがいかが
か。

発言
順序

氏名 　　植　松　健　一　　議員

発 言 項 目 要　　　　旨

2


